
 

 

 

INTERROGAZIONE DELLA CONSIGLIERA COMUNALE TANIA DERADA, del 25.06.2024 

CONCERNENTE “IL CAMPO DA INLINE HOCKEY, LA PERIZIA FONICA E I CORRETTIVI FUTURI” 

 

 

RISPOSTA DEL MUNICIPIO DEL 25.6.2024 

 

 
Gentile Signora Derada, 
 
in risposta alla sua interrogazione presentata in data odierna, concernente “il Campo da Inline 
hockey, la perizia fonica e i correttivi futuri”, le rispondiamo come segue: 
 
 

1. Partita del 23.06.2024 

Prima di entrare nel merito della domanda relativa allo svolgimento della partita di domenica 23 
giugno, occorre dare alcune informazioni. 
L’uso della pista di Inline Hockey è vietato all’IHCM tutte le domeniche e i festivi. La pista (come 
anche il campo da calcio) è a disposizione (in questi giorni) solo per la popolazione. Questo è un 
volere del Municipio che è stato deciso nel corso del mese di aprile dell’anno scorso. 
A tal proposito il Municipio, con lettera del 28.04.2023 aveva intimato al Presidente della società 

le nuove disposizioni d’uso che volevano regolamentare la gestione del centro evitandone, 

citiamo a tal proposito in questa sede ed in maniera sommaria, l’uso nelle domeniche e nei festivi, 

oltre ad imporre di lasciare il centro da parte degli utenti entro le ore 22.30 al più tardi. Contro tale 

decisione l’IHCM ha interposto ricorso al Consiglio di Stato. Nonostante il servizio dei ricorsi del 

Cantone sia stato da parte nostra più volte sollecitato ad evadere il ricorso, nulla è ancora stato 

deciso. Tuttavia, attualmente, il centro, salvo rare eccezioni come la partita di coppa svizzera del 

23.06.2024, non è utilizzato dalla società né nelle domeniche né nei festivi, nonostante il ricorso 

abbia effetto sospensivo delle nostre disposizioni. 

 

Per entrare nello specifico della partita di domenica si chiarisce quanto segue: 

L’Amministrazione comunale, in data 31.05.2024, ha ricevuto la richiesta da parte della Società 

sportiva di poter svolgere una partita di Coppa Svizzera entro domenica 23.06.2024. Il giorno 

esatto della partita doveva essere comunicato alla federazione Svizzera di Hockey entro il 4 

giugno. Stando alle partite di campionato già pianificate restava quale unica opzione il pomeriggio 

di domenica 23.06. Per tale motivo, il Municipio, ed in via del tutto eccezionale, ha accordato tale 

permesso imponendo non prima delle ore 14.00 il ritrovo, le ore 15.00 quale inizio della partita e 

con l’obbligo di lasciare il centro entro le ore 19.00 (i documenti della federazione ci sono stati 

messi a disposizione per nostre verifiche). 

 
 

2. Torneo “Amici dello Skater” dal 13 al 20 luglio 2024 

Nella seduta del 24.06.2024 (ieri sera) il Municipio ha accordato, dopo che una delegazione del 

Municipio ha incontrato il Presidente dell’IHC Malcantone in cui gli aveva anticipato gli 



 

 

 

 

 

intendimenti del Municipio, che il torneo può essere svolto nelle date richieste, precisando che la 

mescita e la musica devono cessare entro le ore 23.00, mentre il centro deve essere lasciato 

sgombero dagli utenti entro le 23.30 (tutte le sere). Sarà dato avviso alla cittadinanza per 

informazione. È stato parimenti deciso, sempre nella seduta di ieri sera, che il Sindaco, 

unitamente al Capodicastero Sport, incontrerà i residenti prima dell'inizio del torneo, ovvero con 

coloro che avevano promosso una raccolta firme il 24.04.2023, mediante la quale informavano il 

Municipio dell’impatto negativo della pista per i residenti. 

Quali ulteriori misure decise dal Municipio e che la società dovrà adottare sono di regolamentare 

l’afflusso degli avventori e a tal proposito l’IHCM dovrà mettere un Securitas nella stradina che 

porta verso i parcheggi, praticamente all’altezza dell’ex Osteria Pozzi. Inoltre, vi saranno due 

ausiliari comunali (personale assunto quale rinserimento professionale) che gestiranno il 

parcheggio (sito sul terreno sterrato ex campo da calcio) e daranno supporto in tal senso sia alla 

società sia all’agente di Securitas.  

Sono pure state pensate delle ronde da parte della Polizia comunale, specialmente durante le 
serate in cui vi potrebbero essere più avventori o all’occorrenza. Per sgomberare il Centro 
nell’orario impartito è stato richiesto di avvalersi di un ulteriore agente di sicurezza. 
 
 

3. Intenzione futura del Municipio per permettere una convivenza fra l’attività sportiva 

dello skater nel rispetto dei limiti fonici. 

L’intenzione futura del Municipio, e già espressa alla società, è quella di trovare loro (o aiutarli in 

tal senso) uno spazio consono all’esercizio delle loro attività. Informiamo che a Sigirino (Comune 

di Monteceneri) stanno costruendo un centro sportivo in cui sarà costruita anche una pista per il 

gioco dello skater. Potrebbe essere un luogo consono all’attività sportiva svolta dalle squadre 

degli adulti, mentre l’intento del Municipio potrebbe essere quello di destinare il centro Passera 

ai soli ragazzi, oltre che per la popolazione residente ad Agno. 

Al momento non è intenzione del Municipio realizzare una barriera fonica, perdipiù adesso che 

non è ancora arrivata la decisione del Consiglio di Stato, al ricorso di cui abbiamo citato 

precedentemente.  

 
Ringraziamo per l’attenzione e presentiamo i migliori saluti. 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
Il Sindaco 

 
 
 

Thierry Morotti 

Il Segretario 
 
 
 

Davide Ferranti 
 


